

Concluye Encuentro Internacional de Juristas



La Habana, 13 jul (RHC) El XIV Encuentro Internacional: Escuela de Verano de La Habana 2018 sobre temas penales contemporáneos culminará este viernes, después de cinco días de discusiones y debates sobre temas de alto impacto para el derecho internacional.

La última jornada comenzará con la presentación de varios libros, entre ellos *Luces y sombras de la reforma penal y procesal en Iberoamérica* que reconoce el legado del Dr.C. Ignacio Benítez Ortuzar.

También estará a disposición de los más de 190 delegados nacionales y foráneos un Libro Homenaje al XXX Aniversario de la vigencia del Código Penal cubano, dedicado a la memoria de los profesores Renén Quirós Pérez y Ulises Baquero Vernier.

Después el Dr. Juan Terradillos Basoco, Catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Cádiz, España y Miembro de Honor de la Sociedad Cubana de Ciencias Penales, dictará la Conferencia Magistral sobre la Codificación penal contra

las leyes especiales, que cerrará el debate académico.

La Escuela de Verano está concebida como un espacio de intercambio y debate entre los más reconocidos juristas del continente y de Iberoamérica, y ha servido para acercar posiciones acerca de cómo enfrentar problemáticas del derecho penal que en muchas ocasiones son comunes para todos los países.



Radio Habana Cuba